

## Benemérita institución

● En su día aniversario, felicito a Carabineros de Chile, benemérita institución que conjuntamente con las Fuerzas Armadas son las encargadas, en última instancia, de garantizar el orden institucional de la República para restaurarlo en casos de que éste se vea gravemente quebrantado o en situaciones de extrema polarización y de anarquía, en la que el riesgo de una guerra civil es inminente.

Y en la seguridad exterior también tienen delicadas misiones que cumplir, como lo demostraron durante el conflicto con Argentina, que en el año 1978 tuvo a ambos países al borde de la guerra. Según el general Nilo Floody Buxton, quien ejerció como comandante en jefe del Comando Conjunto Austral, “los carabineros se transformaron en el mejor soldado”.

*Adolfo Paúl Latorre*